

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2016/2017

15711029 - KEMAL KSATRIA AKBAR

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN (HB)	tidak memastikan alat sdh bersih atau tidak, tidak menyebitkan basmallah. tidak menyebutkan berapa lama waktu di sentrifuse
DARAH RUTIN (HMT)	tidak memastikan alat sdh bersih atau tidak, tidak menyebitkan basmallah. perhatikan cara memasukkan darah hausnya ujung pipet tetap didalam cairan sehingga tidak ada darah tersisa. mengaduk tidak homogen sehingga di dasar tabung endapan lebih banyak mengakibatkan warna cairan tidak homogen. gradasi warna dari permukaan smpai ke dasar kok bisa ada 3 gradasi warna dik?? namun kamu beruntung hasil yang kamu baca adalah gradai yang paling atas. tapi tekniknya kurang tepat karena tidak homogen
INJEKSI INTRAVENA	
KOMUNIKASI	performa keseluruhan oke, sistimatis dan lengkap,,lebih baik lagi menyebut nama pasiennya ya, jangan cuma mbk/ibu saja ya
PEMASANGAN INFUS	siapkan alat dengan lengkap. siapkan tabung cairan dan selang infus dengan benar. lepas torniket segera setelah dapat akses vena, tekan pangkal dari kanul plastik saat seluruh kanul sudah masuk vena.
PENGECATAN GRAM/ZN	tidak menyebutkan dan menyiapkan peralatan/ tidak memberi identitas di awal/ spesimen dibiarkan terbuka atau tidak segera dilakukan pengambilan spesimen/ tehnik pembuatan spesimen kurang teat, (2 kali oles) saat memfiksasi tidak menggunakan pinset/ tidak memanaskan kembali ose yang sudah dimasukkan pasir/ pemberian identitas sebaiknya di awal pembuatan spesimen, dan tidak menjelaskan maksud kode2 nya/ tidak menjelaskan kriteria dan cara mengeringkan spesimen (miring, waktu, suhu ruangan)
PUNGSU VENA	Lama peamasanga torniket tdk disampaikan, alkohol tdk dibiarkan sp kering(simulasi), jarumnya jgn diputar ke kana kekiri..kalau gak keluar darahnya jarumnya ditarik dek..bukanya dimainkan ke kanan kiri dan semkn ditusukkan.
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	mencuci tangan sebaiknya sebelum dan sesudah pemeriksaan serta mencuci tangan sebaiknya melepas jam tangan. hasil posisitf pada pemeriksaan hoffman dan tromner kurang tepat. pemeriksaan patologis sebaiknya dilakukan di kedua ekstremitas agar dapat dibandingkan dan dapat membantu penegakan diagnosa.
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT - GIEMSA	tidak menyebutkan dan menunjukkan kelengkapan alat, tidak cuci tangan sebelum memakai sarung tangan, tidak melakukan homogenisasi EDTA, belum mengisi labelnya dg lengkap, tidak memiringkan obyek glass untuk mengeringkannya